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Com fulcro no artigo 183, VIII, do Regimento Interno, combinado com o artigo 28 da Constituição do Estado
de Mato Gross, REQUEIRO à Mesa, ouvido o Soberano Plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo
Senhor Governador – SILVAL BARBOSA e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Saúde –
MAURI RODRIGUES DE LIMA, Requerimento de informação referente ao Hospital de Transplante de
Cuiabá, conforme rol de questões abaixo:

Qual o valor já gasto com a locação do Hospital de Transplante de Cuiabá até a presente data?1.
Qual o motivo do atraso na inauguração do Hospital de Transplante de Cuiabá?2.
Qual a data prevista para a inauguração do Hospital de Transplante de Cuiabá?3.
Em que situação se encontra o processo de inauguração do Hospital de Transplante de Cuiabá?4.
Existem outras despesas com a locação do imóvel onde seria o Hospital de Transplante de Cuiabá ?5.
Demais informações que possam ser de interesse desta Casa de Leis.6.
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JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento trata-se da solicitação de informação referente ao Hospital de Transplante de
Cuiabá, que conforme a matéria “Só no Brasil”, Patrick Cruz, da revista EXAME, edição 1043, ano 47, n.º11,
12/6/2013,pag.28, onde relata que em agosto de 2012  já tinha publicado o caso de um hospital público que
estava em construção em Cuiabá havia 26 anos e que a obra já tinha chegado ao seu 27º ano, não sendo
um exemplo isolado de calamidade na saúde em Mato Grosso.

Relata ainda na matéria que por falta de hospitais aqui no Mato Grosso, não se realiza transplante de órgãos
há uma década, a exceção é o de córnea, que é um procedimento mais simples.Segundo a promessa do
governo do estado, o problema seria resolvido em 2012, com a inauguração do Hospital de Transplante. No
discurso teria 130 leitos e realizaria cirurgias complexas, como transplante de rins. O ano de 2013 chegou e
o que se tem é apenas um contrato de aluguel, desde 2011, o governo já gastou mais de R$ 200.000,00
(duzentos mil reais) com locação do prédio do hospital, que segue  sem equipamento, sem remédio e sem
data para funcionar.

Segundo ainda a matéria o governo do Estado atribuiu o atraso da inauguração a problemas burocráticos
com o governo federal, na assinatura do convênio que vai liberar recursos para equipar o hospital. A cidade é
uma das sedes da Copa do Mundo de 2014, espera receber 600 000 visitantes. E por falta de hospitais
públicos, já cogita mais uma rodada de locações : arrendar hospitais privados para atender os turistas.

E prerrogativa do Poder Legislativo de fiscalizar os atos da administração pública com a finalidade e
atendimento ao interesse dos Matogrossenses.
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